



E-Mail: marktgemeinde@koenigsbrunn.at | Homepage: www.koenigsbrunn.at | Tel.: 02278/2338

Erfolgreiche Eröffnung der neuen Ordination

Am Samstag, den 07.05.2022, fand die offizielle Eröffnung mit einem Tag der offenen Tür der neuen Ordination von Frau Dr. Sigrid Mayer in Frauendorf an der Au statt. Die Ordination befindet sich im ehemaligen Postverteilerzentrum.

Der Festakt wurde durch eine Rede unseres Bürgermeisters Franz Stöger eröffnet. Er bedankte sich hierbei bei den beteiligten Firmen, die in so kurzer Zeit durch ihre Zusammenarbeit die Eröffnung der neuen Ordination ermöglicht haben. Ein Extraapplaus galt unserer ehemaligen Gemeindeärztin Frau Dr. Christa Oberhofer für ihre Verdienste in den vergangenen Jahrzehnten.

Auch Frau Dr. Sigrid Mayer stellte sich kurz vor und bedankte sich vor allem bei ihrer Familie für die Unterstützung. Sie freut sich sehr, dass die Ordination so gut von der Bevölkerung angenommen wird.

Abschließend wurde der Mehrwert der neuen Ordination von Landtagsabgeordneten Bernhard Heinrichsberger hervorgehoben. Auch dieser erwähnte die hervorragenden Arbeiten der beteiligten Firmen, die allesamt aus der Region kommen, sowie, dass hier ein bereits bestehender Standort neu genutzt wird und somit eine Bodenversiegelung hintangehalten wurde.

Umrahmt wurde der Festakt durch musikalische Stücke von B4Brass unter der Leitung von Siegfried Leber.

Für Speisen und Getränke war bestens gesorgt. Ausschank und Verköstigung wurde dabei von den Bauhofmitarbeitern und den Busfahrerinnen übernommen.

Es war ein gelungenes Fest, das reichlich Anklang fand und von vielen Interessierten besucht wurde.

Wir wünschen Frau Dr. Sigrid Mayer alles erdenklich Gute für ihren weiteren beruflichen Werdegang und bedanken uns bei Frau Dr. Christa Oberhofer für ihren jahrelangen Dienst als Gemeindeärztin und wünschen auch ihr weiterhin nur das Beste.



Auf den Bildern v. l. n. r.

Bild 1
Dr. Sigrid Mayer, Bgm. Franz Stöger, Dr. Christa Oberhofer

Bild 2
Bgm. Franz Stöger, Dr. Sigrid Mayer, Dr. Christa Oberhofer, Landtagsabgeordneter Bernhard Heinrichsberger

Neuverpachtung von Ackerflächen in Frauendorf an der Au

In der KG Frauendorf an der Au werden folgende Grundstücke zur Verpachtung ausgeschrieben.

Die Grundstücke werden ab Mitte Oktober zur Neubepflanzung frei.

Zahlungsansprüche werden mitgegeben. Die Pachtperiode beginnt mit dem Erntejahr 2022/2023.

<i>GSt-Nr.</i>	<i>Größe lt. Grundbuch /</i>	<i>lt. AMA</i>
743/1 (Teilfläche)	1 ha 50 ar 87 m ²	0 ha 80 ar 0 m ²
776	0 ha 32 ar 61 m ²	0 ha 30 ar 0 m ²

Interessierte Landwirte mögen ihr Angebot in einem verschlossenen Kuvert mit der Aufschrift „Pachtangebot Frauendorf“ bis Freitag, 03.06.2022, 12:00 Uhr, am Gemeindeamt abgeben.

Beschlüsse aus dem Gemeinderat

Die Entscheidungen der Gemeinderatssitzung vom 12.05.2022 kurz zusammengefasst:



Das öffentliche sowie das nicht-öffentliche Sitzungsprotokoll der Gemeinderatssitzung vom 31.03.2022 wurde beschlossen (1 Enthaltung – GR Franz Jetzinger, ÖVP).



Einstimmig beschlossen wurde die Verlängerung der Mitgliedschaft beim Verein Donau NÖ-Mitte für die LEADER-Förderperiode 2023-2027 (2030) vorbehaltlich einer positiven Bewerbung um den LEADER-Status im Rahmen der diesbezüglichen BMNT.



Weiters einstimmig beschlossen wurde die digitale Gesamtüberarbeitung und Neuerstellung des Örtlichen Raumordnungsprogrammes inkl. örtlichem Entwicklungskonzept der Stadtgemeinde Tulln – Abstimmung der Nachbargemeinden. Das von der Stadtgemeinde Tulln vorgelegte Protokoll sowie die Plandarstellung Örtliches Entwicklungskonzept (GZ.680-09/20), Stand 09.11.2021, wurden zur Kenntnis genommen.



Das Ansuchen der FF Frauendorf an der Au um Subvention für die Anschaffung von 17 neuen Feuerwehrhelmen im Jahr 2021 wurde ebenso einstimmig beschlossen. Die Subvention beträgt 25 %, das sind € 1.288,21, vom Anschaffungspreis (€ 5.152,86).



Einstimmig beschlossen wurde die 3. Änderung des Teilbebauungsplanes „Projekt Gartensiedlung“.



Zubau Kindergarten

Die Zahl der Kindergartenkinder wächst stetig und daher ist es nun notwendig, den Kindergarten zu vergrößern.

Nach mehreren Besprechungen mit den zuständigen Personen der Abteilung Kindergarten des Landes NÖ wurde nun die Errichtung eines provisorischen Gruppenraumes für 16 Kindergartenkinder in der Volksschule Königsbrunn am Wagram genehmigt. Dieser wird in den Sommerferien errichtet und ab Herbst 2022 in Betrieb gehen.



In der Volksschule stehen für den provisorischen Gruppenraum im Obergeschoß zwei Räume zur Verfügung. In den Sommerferien wird hier die Zwischenwand entfernt, um einen großen Raum zu schaffen.

Die Sanitäreinrichtungen der Volksschule dürfen dann mitbenutzt werden und der Zugang zum provisorischen Gruppenraum wird über den Bewegungsraum des Kindergartens geschaffen (es wird ein Türdurchbruch hergestellt). Der Vorteil dabei ist, dass die Volksschüler diesen auch beim Gang zum Mittagessen nutzen können.

Dies als Übergangslösung bis der Zubau des Kindergartens, welcher nächstes Jahr starten wird, geschaffen ist.

Wir für Bienen in Königsbrunn am Wagram Bienen-Ferien-Set für Kinder

Der Schutz der Artenvielfalt beginnt bei uns selbst. Mit der Kampagne „Wir für Bienen“ des Landes NÖ und der Landwirtschaftskammer NÖ wird der Fokus auf die Artenvielfalt und deren Schutz in unserem Bundesland gelegt.

Um auch die Kleinsten für die Wichtigkeit unserer Wildbienen zu begeistern, gibt es heuer zum ersten Mal ein „Wir für Bienen“ Ferienset. **Am Gemeindeamt erhältlich, solange der Vorrat reicht.**



Ein Ferienset für schlaue Kids

Enthalten im Ferienset ist ein vielseitiges Plakat, welches nicht nur als Malunterlage und Stickervorlage dient, sondern auch viele Informationen über Wildbienen und deren Wichtigkeit beinhaltet. Bäuerinnen und Bauern und deren tägliche Leistung zum Erhalt der Wildbienen sind ebenfalls zentrales Thema. Zusätzlich befindet sich auch ein 4-teiliges Buntstifte-Set darin. Die Sticker von den Wildbienen dienen zum Kleben auf das Poster zur jeweiligen Biene und deren Infos.



Vizebgm. Josef Schwanzer, Bgm. Franz Stöger und GR Franz Jetzinger unterstützen die Kampagne

FensterGALERIE Wagram

KÖNIGSBRUNN AM WAGRAM
14. Mai – 18. Juni 2022

Der Weinbauverein lädt zum Erkunden der Fenstergalerie im Rahmen des Viertelfestivals in Königsbrunn ein. Jeden Freitag während des Festivals gibt es ab 17 Uhr im Pfarrgarten eine Weinstation als Treffpunkt für alle Besucher*innen.

20. Mai Weingut Claudia & Josef Bauer
27. Mai Weingut Riedl
3. Juni Weingut Schabl
10. Juni Weingut Schachinger

**WEINBAUVEREIN
KÖNIGSBRUNN AM WAGRAM**

Impressum:

Eigentümer, Verleger und Herausgeber:

Gemeindeverwaltung der Marktgemeinde Königsbrunn am Wagram

Für den Inhalt verantwortlich: Bgm. Franz Stöger, Hauptstraße 28, 3462 Hippersdorf